

Le repas des aînés, une tradition bien ancrée



Les anciens ont toujours plaisir à se retrouver.

Comme chaque année, la commission communale d'action sociale de Villeparois a convié les villageois de plus de 65 ans pour le traditionnel re-

lement participé à cette journée des plus conviviales qui a réuni 34 personnes dans une ambiance sympathique. Le lieu choisi pour cette année

vrey, Le menu très apprécié a comblé tous les convives, ainsi que le site qui offrait une vue à 180 degrés sur le parcours du golf. Les doyens du village,